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　第 14　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○ ○  L 清水昭洋　副委員長 ○  L 森亮介  副委員長

○ ○  L 池田重雄  副委員長 ○  L 矢沢きよみ 副委員長

○ ○  L 氷田孝  委員 ○  L 黒井朝久  委員

× ○  L 高橋美恵子  委員 ○  L 清水雄二  委員

○ ○  L 吉橋すみれ 委員 ○  L 山本憲一  委員

○  L　　　　           委員  L　　　　           委員

複合　国際大会委員会

○ Ｌ中嶋文夫　副委員長

○ Ｌ小倉豊ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事
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議　　　題

1

2

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長Ｌ 清水昭洋

冒頭、先月急逝され、複合の委員であった益田Lのご冥福を祈り、黙祷を行いました。

過日、4月7日に急遽、副委員長とSPAだけの会合を行い、ジェイワールドさんに
も来て頂き、現在の問題点と確認事項を掘り起こす打合せを行いました。本日
は、その内容を再度確認し、詰めていきたい、皆さん方とこの体制下でなんとか
１００周年を乗り切りたいと考えておりますので、ご尽力をお願いいたします。

委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　諸見里委員長

国際大会のために多大なご協力を頂いていた益田Lが3月24日にお亡くなりに
なりました。益田亡き後のシカゴ大会を成功に導くために、どう進めたらよいかと
いうことで、3月28日に急遽ジェイワールドさんの本社を訪問し、専務さん以下8
名の方とお会いし、ご相談いたしました。結論的には全力でシカゴ国際大会を成
功に導きたいということで体制を作って頂きました。本日も5名の方にお越しいた
だいております。

出席オブザーバー紹介

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長Ｌ 清水昭洋

　２０１６年４月１４日　金曜日　　　　１６ 時　００分　～１８ 時００ 分

　喫茶室ルノアール新宿区役所横店　会議室

　出席オブザーバー

国際大会参加委員会

 L　諸 見 里 　清

出　席　者

次　　　第

委員長挨拶

出席オブザーバー紹介

 L  長瀬功依  委員

 L 下川浩　ＳＰＡ

Ｌ阿久津隆文　委員長

Ｌ御厨正敬ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ副幹事

村木地区ガバナー

 L 諸見里清　委員長

 L 藤田幸直  副委員長

 L 根岸久美子　副委員長

 L  江森陽子  委員

議事

次回開催日について

閉会の挨拶　　　

審議経過事項の概要

準地区に対してお願いが何点かあります。①6月30日午後7時からヒルトンでパ
レードの打合せがありますので５～６名の手伝いをお願いしたい。打合せのあと
食事会（ジョーズ）もありますので、それにもご参加頂きたい。（清水2、森、藤
田、池田、長瀬、山本、高橋が参加）②７月１日のジャパンレセプション森L参加
③法被の申し込みは締め切りました。が、足りないということで今ならメーカーに
直に電話すれば何とかなるかもしれません。

330複合国際大会委員会副委員長　Ｌ中嶋文夫



議　　　題
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・

見取り図を見ながら検討。ウインザーノースのドアの確認が必要です。ジェイ
ワールドさんが現地に行って確認をすることになります。音楽テープを流すこと
は了解済み。メインとクラブとラウンジは貸し切り確認済み。

席次を決めるので、テーブルの位置を早めにはっきりする必要がある。デッドス
ペースが出来る可能性もります。横断幕は事前に現地に行って確認します。

メニューを説明・飲み放題以外の輸入ビール・ウイスキーはバーカウンターで有
料で飲む様、テーブル上に説明書を置きます。ビール（小瓶）合計の見積り説
明。

シンガーはローラバードさんに決定しました。矢沢Lに記念品に扇子をお渡しし
たいと思います。

ガバナーへのプレゼントは２万円以内、ガバナーからの記念品は１０００円程度
（現地調達）予定

なお、ガバナー及びエレクトに記念品それぞれの夫人には花束を贈呈すること
が決まった。

③囲む会のシナリオ原案を清水副委員長が読み上げ、全員で検討

訂正事項をまとめ、次回配布することとします。

　益田Lの倒れられた経緯をお話になりました。また、５人の方の自己紹介を行
いました。田中専務、道下氏、河辺氏、鳥居氏、玉川氏

②協議事項

④本部ツアーはJTBさんに説明して頂きます。

③ジェイワールドさんは４０名の枠を取ってあります。本部からも確認書は取ってあります。

No.2

審議経過事項の概要

議事

（１）第100回国際大会について

 ①報告事項

②　LAWRY'Sについては、先週、問題点・確認事項を洗い出しました。この内確
認できている内容がいくつかあります。委員長の話に道下氏が補足します。

６時受付６時半スタート。２時間を予定しているが、最大限９時まで確保していま
す。メインダイニング２００名を予定していますが、現在再確認しています。現在
国際大会に登録している人が１６０人を超えているため、見立てとしては１８０名
位は参加の可能性があります。

今までは、ほとんどすべての方が益田さんの携帯に連絡をしておりましたが、
ジェイワールドのライオンズの専用電話番号があるので、皆様からのご連絡は
それにする様お伝えください。

また、本部ツアーについてジェイワールドからの説明がありました。７月３日午後
２時３０分の枠で４０名は取ってあります。（専用バス、日本語通訳付き）

①申し込みは既に発信しています。昨日現在で出席の申し込みは６７名です。
次回の委員会で逐次お知らせします。スタートとしては比較的良い方です。

緊急正副委員長会議報告

７月２日囲む会について

報告書に基づき、清水副委員長から説明を行いました。

JTB 諸田氏

(株)ジェイワールドトラベル　田中専務・道下氏以下５名様

①本部が本部ツアーを企画していました。大会会場から出発します。料金は３５
ドル（１０ドル分は記念品）。世界各国のライオンが乗合で本部から約１時間か
かります。②これとは別に各自で移動手段を調達してツアーを組んでいます。
MD330は６月３０日の午前と午後に枠を取ってあります。
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作　成　者

３Rでは、ゴルフライオンズクラブ例会の中で偲ぶ会が開催されました。しかし、
益田さんと親しくしていた方はかなり広い範囲でいますので、委員長に発起人代
表になっていただき益田Lを偲ぶ会を開こうと考えました。案内文書原案を配布
し、それに基づいて説明しました・

パレードについて清水副委員長より提案

パレードの沿道では法被は着用しなくても良いので、沿道で着るユニホームを
提案します。長瀬Lよりデザインの説明を行い。見積りは９０００円余り、有志を
募りますのでご賛同頂ける方はよろしくお願いいたします。

開会式その他の総会での、席取り用の横断幕のデザイン画を作成しました。
（回覧）出来れば継続して使えるようなものを作りたいと思います。

（２）その他　　

益田Lを偲ぶ会について　　　　　　　　　　　　　　　　清水副委員長

５月１５日（月）原宿「南国酒家・迎賓館」１８時３０分受付開始、１９時開宴としま
す。会費７千円（領収書は南国酒家に依頼）。問い合わせ先は、諸見里委員長
と清水副委員長です。内容はこの場で決定して、来週初めに配布します。キャビ
ネットとは関係のないものなので、事務局にお願いできませんので、メンバーの
知る範囲に流してください。

大体、６０〜８０名程度と考えています。委員会メンバーは６時に集合して、受付
その他のお手伝いをお願いしたい。本日の出席者で当日参加可能なメンバー
は参加申込書を清水副委員長に提出しました。

　Ｌ　　吉橋すみれ

　２０１７年５月１２日　金　曜日　　　１５時４５分　～１７時３０分　

キャビネット事務局　会議室

次回開催日について　　　　　　　　　　　　　　　　　下記に記載

閉会の挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　副委員長　　L 藤田　幸直

No.3

次回開催日時
　　　　　　場所

審議経過事項の概要


